

martes 4 de febrero de 2020

El teniente de alcalde Alberto Arana apoya a la Asociación Corazones Solidarios en su mesa informativa de hoy Día Mundial contra el Cáncer

El teniente de alcalde delegado de Programas Sociales y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, ha asistido en la mañana de hoy al Hospital Comarcal de Antequera para apoyar la desprendida labor que realiza la asociación antequerana "Corazones Solidarios", hoy instalando una mesa informativa en dicho centro hospitalario con motivo del Día Mundial contra el Cáncer.



Arana ha tenido oportunidad de departir con las profesionales del sector sanitario que han representado a dicho colectivo, así como otras voluntarias, que realiza hoy una importante labor preventiva respecto al Cáncer, informando también sobre aspectos que rodean a dicha enfermedad como la alimentación u otros hábitos de vida.

